

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt einstimmig, die Verwaltung wird beauftragt, quartalsweise ausführlich über den Sachstand zum Gemeinschaftsklinikum Mittelrhein gGmbH (GKM) im Stadtrat zu informieren. Neben der wirtschaftlichen Situation, dem fortgeschriebenen Business Case, ist insbesondere über den aktuellen Bauzeitenplan zur Einstandortlösung in Koblenz sowie über den Status von hierfür gestellten Förderanträgen zu unterrichten.

Zudem wird die Verwaltung beauftragt, dafür Sorge zu tragen, dass die Findungskommission in Abstimmung mit den Gesellschaftern in den Verträgen der zukünftigen Geschäftsführung des GKM eine regelmäßige Berichtspflicht gegenüber dem Stadtrat vorsieht.